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A disputa sobre um zorro no jardim

Estou feliz site de palpites de futebol poder oferecer um lar ao raposa – e ele corre quando nos 
aproximamos
No quintal da nossa casa, no sul de Londres, temos uma varanda coberta de hortelã. Um zorro
mora lá. Ele  costuma ficar só deitado por cima, e sempre que um de nós sai para fora, ele se
esconde na mata  próxima. Ele não causa problemas e não o vemos muito, principalmente à
noite.
O problema é que temos uma criança de  três anos e outra de cinco anos, e minha esposa, Cara,
tem medo deles. Ela quer cortar a hortelã e  a mata, com a intenção de fazer o zorro achar outro
lugar para morar – mas eu sou contra. Eu  acho que temos que nos importar com os animais
onde quer que estejam, mesmo que nos incomode um pouco.
Não é  que eu goste do fato de ele morar lá, mas acho que ele é fofo. Embora um zorro não seja 
um animal de estimação (e certamente não o alimentamos), a ideia dele voltar de um assalto
noturno para casa sem  lar me entristece. Não consigo fazer isso.
Gosto de olhar para fora e vê-lo tudo acolhedor.  Sim, ele poderia ir e achar outro lugar. Mas é
seu pequeno paraíso na cidade
Cara se preocupa com os meninos  brincando perto de um animal selvagem, mas sempre que
nos aproximamos, o zorro foge. Ele está muito mais assustado de  nós do que nós dele. Sei que
algumas pessoas dirão que a segurança dos nossos filhos é mais importante, mas  se o zorro se
aproximar de nossa casa ou ficar remotamente perto dos meninos, cortarei a mata. Mas ele não 
fez isso.
Gosto do fato de poder oferecer um bom lar ao zorro. Gosto de olhar para fora e vê-lo tudo 
acolhedor. Sim, ele poderia ir e achar outro lugar, mas gosto de fazer minha parte. É seu pequeno
paraíso na  cidade. Nossos vizinhos tiveram uma ninhada de quatro filhotes de zorro no ano
passado, e ficamos obcecados site de palpites de futebol vê-los.
Acho que  nós não estariamos tendo essa discussão se não tivéssemos filhos – as opiniões de
Cara e as minhas sobre a  vida selvagem coincidem site de palpites de futebol maioria dos
casos. Cara às vezes se queixa da po

Japanese Nuclear Power Plant Obtiene Permiso para
Reiniciar Operaciones

La planta nuclear Fukushima Daiichi anunció el lunes que ha obtenido  permiso de los
reguladores de seguridad para comenzar a cargar combustible nuclear en un reactor de su única
planta operativa  en la parte norte-central de Japón. La empresa está deseosa de reiniciar la
planta por primera vez desde el desastre  de 2011.
Tokyo Electric Power Company Holdings (TEPCO) informó que recibió la aprobación de la
Nuclear Regulation Authority (NRA) para cargar  combustible en el reactor No. 7 de su planta
nuclear Kashiwazaki-Kariwa en Niigata. El proceso comenzaría más tarde el lunes.  La carga de
los 872 ensamblajes de combustible nuclear se espera que tome unas cuantas semanas.
La planta Kashiwazaki-Kariwa, la más  grande del mundo, está fuera de servicio desde 2012
como parte de la paralización nacional de reactores en respuesta a  los triplets meltdowns en la
planta Fukushima Daiichi en 2011.
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La preparación para el reinicio se suspendió después de que se  encontraron una serie de
problemas de protección en 2024. La Nuclear Regulation Authority levantó la prohibición
operacional en la planta hace  cuatro meses.
TEPCO, que se ha visto gravemente afectada por el creciente costo del desmantelamiento y la
compensación para los residentes  afectados por el desastre de Fukushima, ha estado ansiosa
por reanudar su única planta nuclear rentable para mejorar su negocio.  La empresa también
lucha por recuperar la confianza pública en la operación segura de una planta de energía nuclear.
El director  ejecutivo del organismo regulador afirmó su apoyo para aumentar la capacidad de
energía nuclear de Japón, ya que el país  la considera una fuente estable y limpia de energía.
La {agencia}\[IAEA\]} ha enviado un equipo de expertos a la planta Kashiwazaki-Kariwa  para
brindar asistencia técnica.
TEPCO afirma que garantizará la seguridad mientras la planta se reinicia. "Avanzaremos
gradualmente en cada paso, y  nos detendremos si encontramos problemas y tomaremos
medidas necesarias."
Sin embargo, el reinicio sigue siendo una incógnita ya que está sujeto  al consentimiento de la
comunidad local. Un terremoto del 1 de enero en la región cercana de Noto reavivó las 
preocupaciones sobre la seguridad.
El gobernador de Niigata, Hideyo Hanazumi, aún no ha dejado claro si approbará el reinicio del
reactor  No. 7. Citando daños en las carreteras causados por el terremoto de Noto, Hanazumi
cuestionó los actuales planes de evacuación  en las comunidades cercanas a la planta e instó a
una amplia discusión sobre las medidas de seguridad.
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